

10周年 ANNIVERSARY  
NPO法人 はあとスペース



### ～10年間を振り返って～

10年前 2010年3月3日に当時看護師をしながら任意団体だった、はあとスペースをNPO法人として登記してから、本当にあつという間の10年間でした。今思うと、登記そのものもよくわからず、訂正印だらけの書類を手に、窓口で励まされながらのスタートでした。

当初は、車いす優先駐車場のマナー啓発運動で優先駐車場に停めている人と喧嘩をするより停めない人を増やしていく。そして、なぜ停めてはいけないのかをきちんと発信していくことが目的でした。

しかし、その一年後に長男が飲酒運転の車にひかれて亡くなりました。なぜ、我が家が…。悲しみの中、飲酒運転がなかなか無くならない現実にも驚きました。私達の活動にストップ飲酒運転のマークが追加され、信念は変えずにいこうと思いました。なぜ飲酒運転が悪いのか、命の大切さなど。怒りや憎しみではない、「思いやりで社会を変えたい」それはこれからも変わることのないテーマだと思っています。時には、泣きながら、悔しい思いもしましたが、振り返って写真を見ると、そこには皆様からたくさん応援されている笑顔の私達の姿がありました。

すべての皆様に感謝してもしきれないそんな思いでございます。本当にありがとうございます。これからも、社会のお役にたてる、必要とされる存在を目指しスタッフ一同力を合わせて参ります。今後とも引き続きよろしくお願い申し上げます。

理事長 山本 美也子

